

Liebe Schülerinnen und Schüler,
sehr geehrte Eltern und Aussteller,

am 16. und 17. Mai 2025 findet zum 12. Mal die AUSBILDUNG 49 auf dem Gelände der Halle Gartlage in Osnabrück statt.

Die Ausbildungsmesse bietet eine hervorragende Plattform, um jungen Menschen die Weichen für ihre berufliche Zukunft zu stellen. In einer Zeit, die von stetigem Wandel und neuen Herausforderungen geprägt ist, ist es umso wichtiger, den direkten Austausch zwischen Ausbildungsunternehmen und Nachwuchstalenten zu fördern. Hier treffen Praxis und Theorie aufeinander, und genauso vielfältig, wie die Berufe sind, die hier präsentiert werden, sind auch die Chancen, die sich den Ausbildungssuchenden hier eröffnen.

In persönlichen Gesprächen können erste wertvolle Einblicke in verschiedene Berufsfelder gewonnen und Kontakte geknüpft werden. Damit beginnt der erste Schritt in eine erfolgreiche Karriere.

Die Relevanz qualifizierter und motivierter Auszubildender kann in Zeiten des Fachkräftemangels nicht hoch genug eingeschätzt werden. Nur durch eine enge Zusammenarbeit zwischen Schulen, Unternehmen und Bildungseinrichtungen können die künftigen Talente optimal auf die beruflichen Anforderungen vorbereitet werden.

Die AUSBILDUNG 49 ist für Osnabrück von großer Bedeutung, da sie Unternehmen und potenzielle Auszubildende direkt zusammenbringt und somit die Fachkräfte von morgen fördert. Zudem stärkt sie die lokale Wirtschaft, indem sie Jugendlichen vielfältige Karrierechancen und Perspektiven in der Region aufzeigt.

Ich wünsche Ihnen allen eine interessante und erfolgreiche Zeit auf der AUSBILDUNG 49.

Katharina Pötter

Oberbürgermeisterin